

Weinfelden, Dezember 2021

Einladung zum Neujahrsapéro am 5. Januar 2022

Liebe Mitglieder, Liebe Sympathisanten, Liebe Sympathisantinnen

Wie bereits das Jahr 2020, war auch 2021 ein aussergewöhnliches Jahr und hat uns in vielen Bereichen unseres alltäglichen Lebens eingeschränkt und herausgefordert.

Wir sehen zurück auf gelungene Vollmondbar-Abende, auf einen spannenden Anlass bei den Technischen Betrieben Weinfelden und auf die erfolgreiche Winterbörse. Zudem heissen wir seit diesem Jahr neu Die Mitte, denn auch in Weinfelden wurde der Name mit einer grossen Mehrheit angenommen! Beiliegend zu diesem Brief schicken wir unsere neue Die-Mitte-Zeitung mit, an welcher wir dieses Jahr gearbeitet haben. Darin gehen wir auf unsere Anliegen und Projekte für Weinfelden ein, stellen uns vor und zeigen unsere Pläne für die Zukunft. Diese Zeitung wird bald in jedem Weinfelder Haushalt landen, zuvor jedoch eine Ausgabe an Euch!

Den in diesem Jahr ausgefallenen Besuch bei der Kuster AG holen wir beim Neujahrsapéro im Januar nach. Wir freuen uns auf eine spannende Führung durch den Betrieb. Beim anschliessenden Apéro möchten wir gemeinsam auf das neue Jahr anstossen.

Wann: **Mittwoch, 05. Januar 2022 – ab 19:00 Uhr**

Wo: **Kuster AG**, Deucherstr. 24, Weinfelden

Wie: Es gilt die **3-G Regel** (Geimpft, Getestet, Genesen), sowie **Maskenpflicht**

Wir versuchen zudem eine Hybridversion zu planen, mit der Ihr auch direkt von zu Hause aus per Video an dem Event teilnehmen könnt.

Wir sind auf eure Flexibilität angewiesen. In welcher Form der Anlass schlussendlich definitiv durchgeführt wird, wissen wir noch nicht. Wir werden aber via E-Mail kurzfristig nochmals genauer informieren. Unser Vorstand bleibt positiv und kreativ 😊.

Wir danken für eure Unterstützung und freuen uns darauf, euch bald wieder zu sehen!

Einen guten Start ins neue Jahr und bleibt gesund!

Liebe Adventsgrüsse

Vorstand **Die Mitte** Weinfelden